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Projet d’aménagement d’un parc éolien
dans la MRC de L’Erable

6211-24-020
Victoriaville, le 9 décembre 2009

À l’attention de Madame Anne-Line Boutin

OBJET: Projet éolienne de l’Érable

Bonjour,

Je me présente, Marie-Eve Desnoyers membre du conseil d’administration du Carrefour
Ecotouristique des Appalaches.

Je suis contre ce projet qui nuira à notre paysage bucolique et à tous les efforts que notre
organisation et les gens de la population ont déployés afin de développer le tourisme
écologique dans notre région. Nous aurons sans cesse la vue de vos éoliennes lorsqu’on
observera les points de vue le long de nos sentiers. De plus, certaines personnes qui
désiraient investir dans les terres et construire des chalets à louer remettre en question
leur rêve à cause de votre projet. Votre projet a déjà amené les organisateurs de notre
centre de ski de fond « La clé des bois » à fermer leur porte cette année.

De plus, vous savez autant que moi que la déforestation amène divers problèmes au
niveau de l’environne qui seront néfastes à long terme. Lors de la soirée d’information,
les gens ont eu droit à de l’information sélectionné, ce qui amène à faire des choix non
éclairés. Les seules personnes que je connaisse qui sont pour ce projet sont des gens qui
recevront une somme d’argent en échange d’accepter vos éoliennes sur leurs terrains. Il
serait important de leur dire tous les impactes que leur choix auront sur l’environnement
et leur communauté. Je suis certaine que plusieurs changeraient d’opinion car votre appât
financier est insuffisant pour compenser tous les impacts négatifs que cela laissera à nos
générations futures.

Marie-Eve Desnoyers




